Cesson-Sévigné - Liffré

Liffré

Le foot gaélique se prépare pour une année palpitante

Un calendrier riche attend les 70 licenciés de la section football gaélique de l'Union sportive Liffré pour le printemps. Au programme, des manifestations régionales et échanges internationaux.

Samedi 12 mars, au complexe sportif Pierre-Rouzel, se tiendra la 4º journée de la Division 1 du championnat de Bretagne. Deux matches seniors auront lieu, dont Liffré – Lorient, ainsi qu'un tournoi de l'école de football gaélique et un match amical de l'équipe réserve face à Saint-Brieuc, leader de D2 Bretagne.

Des rencontres en Irlande

En avril, l'équipe senior se rendra une semaine en Irlande pour des rencontres sportives et l'officialisation d'un jumelage. S'ensuivra une fin de saison palpitante : les Sangliers voudront conserver leur titre de champion de Bretagne à Rennes, le 30 avril, et conquérir le championnat de France, le 11 juin, à Clermont-Ferrand.

Pour l'école de football gaélique, les mois à venir vont être tout aussi importants, puisque la saison des tournois va démarrer. Avec un groupe de 25 licenciés cette saison, le club compte emmener, à tous ses dépla-

compte emmener, a tous ses deplacements, une équipe de chaque catégorie d'âge. Le point d'orgue de cette saison sera la participation de l'équipe U14 au plus grand tournoi jeunes d'Irlande, le week-end des 25

et 26 juin.

Gaélic Défi, le 4 juin

La 3º édition du Gaélic Défi se tien-



Gaëtan Danet, Antoine Thomet et Rémi Labarbe, de l'équipe seniors A.

dra, à Liffré, le 4 juin. Pour les Sangliers de l'Entente gaélique de Haute-Bretagne, c'est donc une fin de saison intense qui commence, et

qui se prépare actuellement avec la recherche de partenaires. Actuellement, une vente de sacs cabas servira à financer tous ces projets, Contact : Gaëtan Danet, tél. 06 73 90 77 52, ou Loîc Bernier, tél. 06 10 46 82 84.